



21.11.2023

## AUS LIEBE ZUM HANDWERK

Am Dienstag wetteiferten 15 junge Fahrzeuglackierergesellen und -gesellinnen bei der Deutschen Meisterschaft der Fahrzeuglackierer um den Titel. Wir durften die Kandidaten und Kandidatinnen am letzten Wettkampftag im Refinish Competence Center von Glasurit in Münster beobachten. Und es war ein Genuss. Denn in Münster stand das im Mittelpunkt, was angesichts der aktuellen Marktlage leider oft verloren geht: der Spaß an diesem einzigartigen Beruf.

Erstmals seit über 20 Jahren waren Landessieger aus jedem Bundesland angemeldet. Über ein Dutzend junge Talente, die das Handwerk lieben, für ihren Job brennen und bei der Deutschen Meisterschaft gezeigt haben, wie vielseitig und kreativ Fahrzeuglackierer sind.

Leidenschaft für den Beruf und die K&L-Branche schlägt uns aber auch – trotz aktuell herausforderndem Berufsalltag – immer wieder in den Betrieben entgegen, die wir im Rahmen unserer Recherchetouren besuchen. Vor allem jüngere Betriebsinhaberinnen und -inhaber, ob nun 30, 40 oder 45 Jahre, wollen etwas bewegen. Stellen sich den immer neuen Herausforderungen, ohne den Mut zu verlieren: Werben mit neuen Ideen und vielen Extras für Fachkräfte, stellen sich als Arbeitgeber attraktiv auf, investieren in ihr Unternehmen und versuchen, die Prozesse effizienter zu gestalten.

Das macht Mut und deshalb werden wir auch künftig über derartige Betriebe berichten. Denn positive Signale braucht es in schwierigen Marktzeiten mehr denn je.

Carina Hedderich